



学校教育目標 『思いやりの心を持ち、かしこく、たくましい子どもの育成』

【にこにこ いきいき もりもり】

5年生 成長が感じられた『自然教室』でした

5年生が、8月31日（木）～9月1日（金）に自然教室で玄海青年の家に行きました。「5分前行動」「自分からあいさつ」などのめあてをもって、2日間の集団生活を体験しました。

今年度は、永犬丸小学校5年生と同じ日程になったため、入所式や退所式、朝の集い、夕べの集いなどは合同実施でした。くきのうみ小も永犬丸小も元気にあいさつを交わすなど、気持ちのよい態度で接することができました。



1日目の「OL
ビンゴラリーGP
（頓田貯水池やグリーンパークを巡るコース）」「キャンドルの集い（雨

天のため試肝会から変更）」、2日目の「カヌー」「ボルタリング」に仲間と力を合わせ、励まし合って取り組みました。仲間との絆を深め、それぞれに成長が感じられた自然教室でした。

この2日間の経験や学びをこれからの学校生活に生かすよう期待しています。

◇ 9月4日から10月2日まで、2名の大学生が教育実習に取り組んでいます。主に5年1組と6年1組での実習です。二人とも、子どもたちと笑顔でふれ合いながら、頑張っています。

〇〇 〇〇さん（主に5年1組） 毎日、教師としての仕事や子どもたちとの接し方など、たくさんを学んでいます。約1カ月間、よろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇さん（主に6年1組） 1カ月の実習期間中、実際に教師の仕事を見て、体験することで、多くを学んでいけたらと思います。よろしくお願いいたします。

◇ 夏休み作品展を9/5・6に体育館で行いました。

子どもたちが夏休み中に取り組んだ力作（工作や研究、絵画、書写、作文など）を展示しました。子どもたちも作品を一つ一つ興味深そうに見て回り、「すごい」「上手だね」などの声が聞かれました。

多くの保護者の皆様にも、ご来校いただきました。ありがとうございました。



◇ 2学期が始まって2週間が過ぎました。子どもたちも、少しずつ学校生活のリズムを取り戻しているようです。

一方で、6年1組では体調不良や欠席の子どもが急増したため、9/5～7を学級閉鎖としました。ここ最近、新型コロナやインフルエンザの罹患者が多くなっていると報道もされています。加えて、まだまだ残暑が厳しく、不順な天候にも注意が必要です。

学校では、今後も子どもたちの健康管理に十分配慮してまいります。ご家庭でも、規則正しい生活とともに、もしも体調に異常が見られる場合は、無理をせず早めの対応や休養をよろしくお願いいたします。